
10 Pièces

380 m²

Réf. 83544742

7 995 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Idéalement  située  à  10  minutes  de  la  place  Masséna,  magnifique

propriété  chargée  d'histoire  construite  au  début  du  siècle

dernier.Implantée  sur  un  terrain  de  3340  m²  arboré  d'essences

méditerranéennes,  classé  "jardin  remarquable"  avec  une  piscine

chauffée  ,  cette  propriété  avec  vue  mer  développe  une  surface

habitable  de plus de 380 m².Sur  3  niveaux,  la  propriété  comprend un

vaste  séjour/salle  à  manger,  une  cuisine  entièrement  équipée,  5

chambres  en  suite  avec  salle  de  douche  ou  bains,  un  bureau,  une

chapelle privée avec hammam, douche et espace détente.Nombreuses

places de parking. Honoraires ...

Ideally located 10 minutes from Place Masséna, this magnificent property steeped

in  history  was  built  at  the  beginning  of  the  last  century.Set  in  3340  sq.  m.  of

grounds planted with Mediterranean trees and classified as a "remarkable garden",

this property with sea view boasts over 380 sq. m. of living space.On 3 levels, the

property  comprises  a  vast  living/dining  room,  a  fully  equipped kitchen,  5  en suite

bedrooms  with  shower  or  bathroom,  an  office,  a  private  chapel  with  hammam,

shower and relaxation area.Large parking spaces. Agency fees payable by vendor -

Richard BERANGER - Agent ...

BARNES BEAULIEU

47 bd Marinoni - 06310  BEAULIEU-SUR-MER
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